



Iran behauptet Angriffe in der Nähe des US-Konsulats im Irak

- Peter van Halteren
- [17.01.2024](#)

Das iranische Korps der Islamischen Revolutionsgarden (irgc) hat sich zu den Raketenangriffen auf das angeblich israelische „Spionagehauptquartier“ in der Nähe des US-Konsulats im Irak bekannt, wie staatliche Medien am 16. Januar berichteten.

Explosions reported near US Consulate in Iraq; Iran claims responsibility. pic.twitter.com/sGQpzxtazJ

— Freyja (@FreyjaTarte) [January 15, 2024](#)

Als Reaktion auf die jüngsten Gräueltaten des zionistischen Regimes, die zur Tötung von Kommandeuren der Garden und der Achse des Widerstands geführt haben, wurde eines der wichtigsten Mossad-Spionagehauptquartiere in der irakischen Region Kurdistan mit ballistischen Raketen zerstört.
– Korps der Islamischen Revolutionsgarde

Bei den Raketenexplosionen in der Nähe von Erbil in der kurdischen Region des Irak wurden vier Menschen getötet und sechs verletzt, teilte der Regionale Sicherheitsrat Kurdistans mit. Der irakisch-kurdische Gouverneur Omed Choschnaw bezeichnete die Angriffe als „terroristischen Angriff“.

Der Iran hat sich auch zu einem Schlag gegen den Islamischen Staat in Syrien bekannt und erklärt, dieser habe „anti-iranische terroristische Versammlungen“ zum Ziel gehabt.

Rache: Im vergangenen Monat schwor der Iran Rache für die [Tötung](#) von drei irgc-Mitgliedern bei einem israelischen Luftangriff in Syrien. „Wir versichern unserer Nation, dass die Offensivoperationen der Wachen weitergehen werden, bis auch der letzte Tropfen Blut der Märtyrer gerächt ist“, heißt es in der Erklärung der irgc.

König des Terrorismus: Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, behauptet seit vielen Jahren, dass der Iran der „Kopf der terroristischen Schlange“ ist und dass seine Macht der Prophezeiung nach noch stärker werden wird. Die vom Iran unterstützten Anschläge der Hamas am 7. Oktober 2023 und die darauf folgenden Ereignisse untermauern diese Aussage.

Wenn Sie mehr über die Rolle des Irans erfahren möchten und darüber, wohin die aktuellen Ereignisse im Nahen Osten führen, fordern Sie ein kostenloses Exemplar von [Der König des Südens](#) an.